

20.04.2013 - 05:30 Uhr

## Debüt im Reich der Mitte: Porsche Panamera erstmals mit Plug-in-Hybrid-Antrieb und als Langversion / Porsche-Vorstandschef Matthias Müller präsentiert neue Gran Turismo-Generation in Shanghai



## Shanghai (ots) -

Porsche feierte heute auf der Auto Shanghai in China die Weltpremiere der zweiten Generation des Gran Turismo. Die Leitmesse für den asiatischen Markt öffnet morgen ihre Tore für das Publikum.

Im Mittelpunkt des Porsche Auftrittes steht der neue Panamera S E-Hybrid, der weltweit erste Plug-in-Hybrid in der Luxusklasse. Neben dem neuen Vorbild für die intelligente Verbindung von Effizienz, Sportlichkeit und Komfort debütieren ausserdem zwei luxuriöse Executive-Varianten mit verlängertem Radstand und ein komplett neu entwickelter Dreiliter-V6-Motor mit Biturbo-Aufladung für Panamera S und Panamera 4S. Bereits mit dem Start der neuen Generation steigt die Vielfalt des Panamera-Angebots auf jetzt zehn individuelle Modelle mit einem nochmals erweiterten Spektrum zwischen Sportlichkeit und Komfort.

## Kontakt:

Dr. Christiane Lesmeister Leiterin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Porsche Schweiz AG Turmstrasse 30 / Tower 1 CH-6300 Zug/Steinhausen Tel.: +41/41/487'911'6

Fax: +41/41/4879116 Mobile: +41/79/571'91'16

E-Mail: christiane.lesmeister@porsche.ch

## Medieninhalte



Porsche Panamera S E-Hybrid. (Copyright: Dr. Ing. h.c. F. Porsche AG, Deutschland). Weiterer Text ueber ots und auf http://www.presseportal.ch. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veroeffentlichung unter Quellenangabe: "OTS.Bild/Porsche Schweiz AG".

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100050872/100736500}$ abgerufen werden. }$